

長洲小だより 第8号

発行 長洲町立長洲小学校
長洲町長洲1776番地
Tel. 0968(78)0109 fax (78)7103



令和5年9月22日(金)

夏休みが終わりやがて1か月が過ぎようとしています。異常気象の影響で全国的に暑い日が続いていますね。しかし、夜ののんびりした時間に耳を澄ませますと、虫の声が聞こえてくるようになります。また、先日のご飯には「栗のませご飯」が出てきて、季節の移り変わりを感じたところです。

学校に於きましては、各学年で前期の学習のまとめに入っています。10月10日(火)から後期がスタートしますが、後期は多くの行事が計画されています、子供達も楽しみにしている反面、慌ただしく過ぎていく時間に面喰うかも知れません。そうならぬように、有意義な時間になるよう頑張ります。



興亜建設工業様から絵本の寄贈

19日(火)に、長洲町の企業である興亜建設工業様から、1年生に絵本の寄贈がありました。「みちとぼく」というタイトルの絵本で、道が果たす役割や大切さについて分かりやすく書かれた絵本です。一人に一冊ずつ頂きましたので、子供達も大切そうに見ていました。また、エコバッグとミニカー入りの入浴剤も頂き、「今日のお風呂が楽しみ！」と笑顔の子供達でした。

長洲町には多くの企業様が集まっています。将来、郷土の企業で働く人材が生まれることを願ってやみません。

大丸和奏先生

ありがとうございます

先週11日から20日まで、ルートル学院大学4年生の大丸和奏さんが大学の授業の一環として、長洲小学校にフィールドワークに来てくれました。本校、4年2組担任の大丸祥子先生のお子様です。お母さん譲りの元気印で、子供達からも大人気でした。

和奏先生の姿から筆者が改めて感じたことがあります。それは「初心忘れるべからず」ということです。和奏先生は子供達の前でいつも「笑顔」であり「元気」であり「活動的」でした。思うに、子供達や保護者は私達教職員に対して、そんな姿を求めているのではないのでしょうか。そんなことを筆者は和奏先生から学ばせて頂きました。今後、教壇に立ち、多くの子供達と出会っていかれるのでしょうか。応援しています。現場で待っています！



3年生が頑張りました！

外国語研究授業

19日(火)の5時間目に、3年1組が外国語活動の授業をしました。長洲町は英語教育に力を入れており、その取組の一環として、町の小中学校の先生方に授業を公開したのです。筆者が小学生時代、英語は中学校から学ぶものという意識でしたが、Society5.0に向かっていくこの時代に、英語(外国語)は必要不可欠なツールです。3年1組では普段から外国語に限らず楽しい学習が展開されていて、参観させて頂いた私達も自然と笑顔になりました。

